

Dort stieg er aus in großem Leide  
 Und rief: „Schlög' man doch gleich mich todt,  
 Damit ich los wär' meine Noth!  
 Vor Schmerzen kann ich kaum noch gehn;  
 Wie soll ich nun den Weg bestehn  
 Zum König? und doch muß ich hin,  
 So arg ich auch geschändet bin  
 Von Meinekens, dem HölLENbrand.  
 Daß ich dem Tode kaum entrannt  
 Und daß ich lebe noch, dem Dieb  
 Ist das ein Aerger und nicht lieb!“

Drauf kroch er fort mit großer Plage  
 Und kam zum Hof am vierten Tage.

---

### Elftes Capitel.

Als Nobel sah, wie wund und lahm  
 Braun wieder von der Reise kam,  
 Rief er: „O Braun, mein lieber Bär,  
 Daß Gott erbarm'! Wo kommt Ihr her?“  
 Herr Braun darauf zum König sprach:  
 „Herr, höret nur mein Ungemach!  
 Ihr seht, wie mir's ergangen ist  
 Durch Meinekens Verrath und List!“  
 Herr Nobel rief in höchstem Grimm:  
 „Beim Himmel, das bekommt ihm schlimm!“